

Esencia: Dulces hijos, haced el esfuerzo de permanecer en el recuerdo y continuaréis haciéndoos puros. Ahora el Padre os está enseñando y después os llevará de regreso con Él.

Pregunta: ¿Qué mensaje tenéis que dar a todos?

Respuesta: Ahora tenéis que regresar al hogar. Por tanto, haceos puros. El Padre, el Purificador, dice: Recordadme y os haréis puros. Dad a todos este mensaje. El Padre os ha dado a vosotros hijos su propia presentación. Ahora vuestro deber es *mostrar* (revelar) al Padre. Se dice: *el hijo muestra al Padre*.

Canción: Vivir en tu camino y morir en tu camino.

Om shanti. Vosotros hijos habéis oído el significado de la canción: Baba, seremos hilados en tu rosario de Rudra. Esta canción fue compuesta en el camino de la devoción. En el mundo toda la parafernalia, es decir, hacer donaciones, tapasya, adoración, etc., pertenece al camino de la devoción. La devoción pertenece al reino de Ravan mientras que este conocimiento pertenece al reino de Rama (Dios). El gyan se llama *conocimiento*, un estudio. A la devoción no se le llama un estudio. En la devoción no hay la meta de convertirse en alguien. La devoción no es un estudio. Aprender Raja Yoga es estudio. Estudiáis en un lugar en una *escuela*, mientras que en la devoción, tropezáis de puerta en puerta. ¡Estudio significa estudio! Por tanto, deberíais estudiar muy bien. Vosotros hijos sabéis que sois *estudiantes*. Hay muchos que no se consideran *estudiantes*, porque no estudian en absoluto. Ni consideran que el Padre es el Padre, ni ellos consideran a Shiv Baba ser el Otorgador de Salvación. Nada se asienta en los intelectos de algunos aquí. Se está estableciendo un reino, y se tiene que componer de todo tipo de personas. El Padre ha venido para haceros puros a los impuros. Habéis clamado al Padre: ¡Oh Purificador, ven! El Padre dice: ¡Ahora, haceos puros! Tenéis que dar a todos el mensaje del Padre: ¡Recordad al Padre! En el presente, Bharat es un burdel, en cambio, anteriormente era el Templo de Shiva. Ahora tampoco tiene alguna de las dos coronas. Solo vosotros hijos sabéis esto. El Padre Purificador dice: ahora, recordadme y de impuros, os haréis puros. Solo hay esfuerzo en el recuerdo. Hay muy pocos que permanecen en el recuerdo. El rosario de los devotos es solo de unos pocos. Están los diferentes nombres de los devotos: Dhana bhagat, Narad y Meera, etc. No todos vendrán y estudiarán aquí. Solo vendrán otra vez aquellos que estudiaron hace un ciclo. Ellos también dicen: Baba, nos encontramos contigo hace un ciclo. Vinimos aquí para estudiar, vinimos para aprender la peregrinación del recuerdo. El Padre ha venido ahora para llevaros a vosotros hijos, de regreso al hogar. Él explica: vosotras almas sois impuras y por eso me habéis clamado para que venga y os purifique. El Padre dice: ¡Ahora, recordadme y haceos puros! El Padre os enseña y después os lleva de regreso con Él. Hijos, deberíais tener mucha felicidad en vuestro interior. El Padre os está enseñando. A Krishna no se le llamaría el Padre. A Krishna no se le llamaría el Purificador. Nadie más que vosotros conoce quién es el Padre o cómo Él nos da este conocimiento. Solo a vosotros hijos el Padre os da su presentación. El Padre no se encontraría con hijos nuevos inmediatamente. El Padre dice: *el hijo muestra al Padre*. Solo vosotros hijos *mostráis* (reveláis) al Padre. El Padre no tiene que encontrarse o hablarle a los nuevos, aunque Baba sí se encontró con muchos hijos nuevos durante un largo tiempo. Eso estaba fijado en el *drama*. Solían venir muchos. Baba ha explicado que también tenéis que elevar a los *militares*. Ellos también tienen sus trabajos que hacer. De lo contrario, vendría un enemigo y atacaría. Ellos simplemente tienen que recordar al Padre. En el Gita se dice que los que dejen sus cuerpos en el campo

de batalla irán al paraíso. Sin embargo, no podéis ir al paraíso así como así. Solo cuando viene aquí Aquel que establece el paraíso, podéis ir al paraíso. Nadie sabe qué es el paraíso. Ahora vosotros hijos estáis luchando contra Ravan, los cinco vicios. El Padre dice: ¡Que seáis incorporeales! Nadie más diría: ¡Tened la fe de que sois almas y recordadme! A nadie excepto al único Padre se le puede llamar “la Autoridad Todopoderosa”. No diríais “Shri” refiriéndoos a Brahma, Vishnu o Shankar. Solo el Padre es el *Todopoderoso*. Él es la *Autoridad Todopoderosa del Mundo*. Solo al único Padre se le llama el Océano del Conocimiento. Todos esos sabios y santos son *autoridades* de las escrituras. Ni siquiera podríais llamarles *autoridades* de la devoción. Ellos son *autoridades* de las escrituras. Para ellos, todo depende de las escrituras. Creen que Dios les dará el fruto de su devoción. No saben cuándo empezó la devoción o cuándo termina. Los devotos creen que Dios está complacido con ellos por hacer devoción. Ellos tienen el deseo de encontrarse con Dios, pero, ¿con qué adoración estaría Él complacido? Sin duda estaría complacido, pero solo cuando le adoráis solo a Él. Si adoráis a Shankar, ¿cómo podría el Padre estar complacido? ¿Estaría complacido el Padre si adoráis a Hanuman? Ellos simplemente tienen una visión; no reciben nada. El Padre dice: aunque les concedo visiones, ninguno de ellos puede venir y encontrarse conmigo. No, solo vosotros venís y me encontráis. Los devotos hacen devoción para encontrarse con Dios. Dicen: no sabemos en qué forma vendrá Dios y se encontrará con nosotros. Por tanto, a eso se le llama *fe ciega*. Ahora vosotros habéis encontrado al Padre. Sabéis que solo cuando el Padre incorporal adopta un cuerpo, Él puede daros su presentación. Él dice: Yo soy vuestro Padre. Hace 5.000 años, Yo os di vuestra fortuna del reino. Después tomasteis 84 nacimientos. Este ciclo del mundo continúa rotando. Solo después del comienzo de la edad de cobre vienen las otras religiones. Cada fundador de una religión viene para establecer su propia religión. No se trata de cuanta grandeza tengan algunos de ellos. No es la grandeza de nadie. Solo cuando el Padre entra en Brahma puede haber grandeza en él. Él simplemente estaba llevando a cabo sus negocios; no sabía que Dios entraría en él. El Padre entró en él y explicó cómo había entrado. Dijo: Mira como lo que es tuyo me pertenece y cómo lo que es mío te pertenece. Conviértete en mi ayudante con tu cuerpo, mente y riqueza, y, en retorno por eso, esto es lo que recibirás. El Padre dice: Yo entro en el cuerpo corriente de aquél que no conoce sus propios nacimientos. Sin embargo, nadie sabe cuándo o cómo vengo. Ahora podéis ver como el Padre ha entrado en este cuerpo corriente. Él nos está enseñando este conocimiento y yoga a través de este cuerpo. Este conocimiento es muy fácil. Solo vosotros sabéis como se cierran las puertas del infierno y cómo se abren las puertas del paraíso. El reino de Ravan empieza con la edad de cobre. Es entonces cuando se abren las puertas del infierno. El mundo nuevo y el mundo viejo son mitad y mitad. El Padre dice: ahora simplemente os muestro a vosotros hijos la forma de cambiar de impuros a puros: recordad al Padre y se eliminará vuestro karma negativo de muchos nacimientos. Tenéis que confesar todos el karma negativo que habéis cometido en este nacimiento. Sí que recordáis qué karma negativo habéis cometido en este nacimiento. También sabéis cuánta caridad habéis hecho y los donativos que habéis dado. Este sabe acerca de su infancia. A Shri Krishna se le llama Shyam Sundar (el feo y el hermoso). El significado de esto no entra en el intelecto de nadie más. Debido a que su nombre es Shyam Sundar, han creado de él una imagen azul oscuro. Ved el templo de Raghunath y el templo de Hanuman. Se han hecho imágenes feas de todos. Este es el mundo impuro. Ahora vosotros hijos tenéis la inquietud de cambiar de feos a hermosos. Por tanto, para hacer esto, permaneced en el recuerdo del Padre. El Padre dice: éste es vuestro último nacimiento. Recordadme y vuestros karma negativo se quemará. Sabéis que el Padre ha venido para llevaros de regreso al hogar. Por tanto, sin duda, tenéis que renunciar a vuestro cuerpo aquí. Él no os llevará de regreso con vuestro cuerpo. Las almas impuras no pueden ir allí. Por tanto, el Padre, definitivamente os mostrará métodos para haceros puros. Él dice: recordadme y vuestros karma negativo se eliminará. Los del camino de la devoción solo tienen fe ciega. Ellos hablan de Shiv

Kashi. Después dicen que Shiva trajo el Ganges, que el Ganges emergió a través de Bhagirath (el Carruaje Afortunado). ¿Cómo podría brotar agua a través de la cabeza de alguien? ¿Está Bhagirath sentado en las montañas para hacer que el Ganges emergiese a través de su cabello? La lluvia que cae se extrae de los océanos. Después, esa agua cae sobre el mundo; hay ríos por todas partes. El agua de las montañas se convierte en hielo. Ese hielo continúa derritiéndose y después fluye en los ríos. El agua de las cuevas en las montañas también llena los pozos. Ellos también dependen de la lluvia. Cuando no hay nada de lluvia, los pozos se secan. Ahora decís: Baba, purifícanos y envíanos al paraíso. La gente solo desea ir al paraíso, la tierra de Shri Krishna. Nadie conoce a cerca de la tierra de Vishnu. Los devotos de Shri Krishna dicen: donde sea que miro, solo veo a Krishna. Sin embargo, ya que llaman a Dios omnipresente, ¿por qué no dicen que donde sea que miran solo ven a Dios? Por eso los devotos del Alma Suprema (Dios) dicen que todos son una forma de Él. Él capacita a que esta obra entera tenga lugar. Ellos dicen que Dios adoptó una forma para crear esta obra maravillosa. Por tanto, sin duda, Él representaría un papel. ¡Solo ved el mundo del paraíso de Dios! Allí no se trata de ninguna suciedad. Aquí, no hay nada más que suciedad. Aquí, la gente también dice que Dios es omnipresente, que es Dios quien da felicidad. Cuando tienen un hijo, experimentan felicidad, pero si muere, experimentan pesar. Dios os dio algo y después se lo llevó, entonces, entonces ¿por qué hay que llorar? En la edad de oro no experimentan pesar por el que tuvieron que llorar. Hay el ejemplo del rey que conquistó el apego. Todos esos ejemplos son falsos; no hay significado en ellos. No hay hombres sabios ni santos en la edad de oro. Tales cosas no pueden existir aquí; no podría haber aquí un rey que hubiese conquistado el apego. Dios habla: ¿Qué están haciendo ahora los Yadavas, los Kauravas y los Pandavas? Vuestro yoga es con el Padre. El Padre dice: hijos, estoy convirtiendo a Bharat en el paraíso con vosotros. Los que se hagan puros ahora, se convertirán en los amos del mundo puro. Decid a todos los que os encontréis que Dios dice: ¡Recordadme solo a mí constantemente! ¡Amadme solo a mí! ¡No recordéis a nadie más! A este recuerdo se le llama recuerdo sin adulterar. Aquí, no tenéis que ofrecer agua, etc. Solíais hacer todos esos negocios en el camino de la devoción. También recordabais a Dios. Los gurús dirían: ¡Recordadme a mí! No recordéis a vuestros maridos. Hijos, Baba os explica tantas cosas a vosotros. Lo principal que Él explica es que tenéis que dar a todos el mensaje: Baba dice ¡Recordadme solo a Mí constantemente! Baba significa Dios. Dios es incorporeal. No todos llamarían Dios a Krishna. Krishna mismo es un niño. Si Shiv Baba no estuviese en éste, ¿estaríais vosotros aquí? Shiv Baba os ha *adoptado* y ha hecho que le pertenezcáis a través de éste. Por tanto, éste es una madre así como un padre. Se necesita a una madre en una forma corporal. Él (Shiv Baba) es el Padre. Por tanto, embebed estas cosas muy bien. Vosotros hijos no debéis confundiros sobre ningún aspecto. Nunca dejéis de estudiar. Algunos hijos son influenciados por mala compañía y luego se enfurruñan y abren su propio pathshala. Si tienen conflicto con alguien, van y abren su propio pathshala. Eso es una tontería. Si se enfurruñan no son dignos de abrir un pathshala. Su conciencia de cuerpo no les dejará continuar. Tienen animosidad en su intelecto de forma que solo recordarán eso y no podrán explicar nada a nadie. También ocurre que a quienes les dan conocimiento van rápidamente por delante de ellos, y que ellos mismos caen. Uno puede entender cuando el estado de los demás es mucho mejor que el propio estado. En algunos casos, el estudiante se convierte en un rey y el profesor se convierte en un criado o un sirviente. Haced esfuerzos y convertíos en parte de la guirnalda alrededor del cuello del Padre. Baba, Te perteneceré a ti por tanto tiempo como viva. Es sólo teniendo recuerdo del Padre que vuestro barco puede cruzar. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namasté a los hijos

espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Nunca os confundáis acerca de ningún aspecto. Nunca dejéis de estudiar debido a refunfuñaros con otros. Tener animosidad es conciencia de cuerpo. Preveníós a vosotros mismos para no ser influenciados por la mala compañía. Hacedos tan puros que vuestro comportamiento revele al Padre..
2. Haced que vuestro intelecto tenga tal amor por el Padre que permanezcáis en el recuerdo de Él sin adular. Convertíos en un ayudante completo del Padre con vuestro cuerpo, mente y riqueza..

Bendición: Que os convirtáis en un conocedor de todos los secretos y permanezcáis constantemente felices conociendo el secreto de ser desapegados y amorosos.

Los hijos que conocen el secreto de ser desapegados y amorosos mientras viven en casa con su familia, están felices con ellos mismos y también mantienen feliz a su familia. Junto a ello, el Señor está también constantemente complacido con ellos porque tienen un corazón verdadero. Tales hijos, que son conocedores de este secreto y que permanecen constantemente felices, no necesitan que nadie sea su consejero, ni para ellos ni para nadie más, porque ellos pueden tomar sus propias decisiones. Así que, no necesitan que nadie sea su consejero, abogado o *juez*.

Eslogan: Las bendiciones que recibís al hacer servicio son la base de vuestra buena salud.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Embeded la personalidad de la realeza espiritual y la pureza.

Es esencial respirar mientras estáis en vuestro cuerpo, ya que si no podéis respirar, no estáis vivos. De la misma forma, la pureza es el respiro de la vida Brahmin. La pureza es la base de vuestra recompensa durante 21 nacimientos. La base para que un alma se encuentre con el Alma Suprema es un intelecto puro. La base de los logros de la edad de la confluencia y una posición futura digna de adoración es la pureza. Por tanto, adoptad la personalidad de la pureza como una bendición.